



ひがしっ子

明倫四徳
仁・義・礼・智

高鍋東小学校「学校だより」令和6年8月2日（金） 文責：校長 黒木修志

暑い夏、元気に過ごそう！

朝から蝉の声がミンミンと聞こえてきます。ミンミンよりもワシワシと言った方がうまく伝わるかもしれません。全国的に猛暑が続いていますが、暑さを一層感じさせてくれる蝉の声です。

蝉の声を聞きながら、自分が子供のころ、蝉とりに夢中になっていたことを思い出します。蝉といえば、茶色い羽のアブラゼミと透明な羽のクマゼミですが、東小には、どちらの蝉が多いのでしょうか？



それで、学校の運動場の周りや敷地内の木々を見に行ってみました。一周するだけで、たくさんの蝉の姿を見かけました。ミンミンと鳴いている蝉だけではなく、そこにじっと居座っている蝉の抜け殻もたくさんありました。近くによると、その表情はとても勇ましいです。ちなみに、すべてアブラゼミでした。



下の写真は、その時にとったものです。たくさん見つかったので、コレクションのように載せておきます。それぞれ、写真のどこにいるか、わかりますか？ 今にも蝉の声が聞こえてきそうです。



さて、夏休みに入って、14日が過ぎました。高鍋東小の子どもたちも、毎日元気に過ごしていることと思います。

連日の猛暑はまだまだ続きそうです。熱中症への対応はもちろんですが、最近では感染症なども心配になってきています。暑い日差しの中では、無理をせず、帽子をかぶり、水分補給を十分に行ってください。また、規則正しい生活をして、生活のリズムも整え、健康で、安心・安全な楽しい夏休みをお過ごしください。



パリオリンピック 熱戦に次ぐ熱戦に感動。

毎日のように新聞の一面には、日本選手の活躍が記事になっています。熱い熱い戦いが、今回のオリンピックでも繰り広げられています。

メダルラッシュと言われるほど、どの競技でも日本選手が活躍し、目が釘付けとなっています。スポーツの力は本当にすばらしいとあらためて感じています。

試合の後のインタビューでは、選手たちの嬉し涙もあれば悔し涙もあります。この大会にかけてきた選手の思いはその選手にしか分からないのかもしれませんが、結果はどうあれ、この一瞬のために、何年も努力を重ねてきた選手の思いや仲間とともに助け合って戦う姿に浸るたび、熱いものを感じます。



最近、新しい種目で、10代の選手もたくさん活躍しています。近い将来、この高鍋東小からも世界で活躍する選手が出て来るのではないかと期待を膨らませながら見ているパリオリンピックです。



学校からのお知らせ

高鍋東小ホームページ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1527/>



学校外での活躍にも期待しています！

スポーツ少年団や地域のスポーツクラブなど、文科系の活動も含めて、学校以外でもいろいろなところで活躍している子供たちだと思います。

学校では、様々な大会に出場し、すばらしい結果を残しているお知らせがあった児童については、集会活動や校内放送の時間を使って、紹介もしています。頑張っている子供たちの励みになれば、と思っています。学校外の活動で、子供たちが活躍した結果などがあれば、ぜひお知らせください。賞状やメダル、トロフィーなどがあるときは、持たせていただけるとありがたいです。

個人面談、ありがとうございました。

7月の個人面談では、大変お世話になりました。お子様の様子について、いろいろと聞かせていただく貴重な時間となりました。今後の指導や支援に生かしていきたいと思えます。暑い中、学校に来ていただき、本当にありがとうございました。

【8月・9月の主な行事（予定）】

【8月】

- 10日（土）から15日（木）まで学校閉庁日
- 26日（月）まで夏休み（登校日はありません）
- 27日（火）始業式
- 28日（水）稲刈り（5年生）
- 29日（木）清掃班会
- 30日（金）避難訓練（地震・津波）
（地域の方も参加の予定）

【9月】

- 2日（月）図書貸出開始
- 2日（月）代表委員会
- 10日（火）結団式・スクールカウンセラー来校
- 16日（月）敬老の日
- 17日（火）運動会の役員打ち合わせ
- 19日（木）教育相談
- 22日（日）秋分の日
- 23日（月）振替休日
- 24日（火）スクールカウンセラー来校
- 27日（金）運動会練習①

